

La marche pour l'autisme permet d'amasser **64 508 \$**

Louis-Charles Poulin
louis-charles.poulin@tc.tc

AUTISME. Plus de 600 marcheurs ont pris part à la 13^e Marche pour l'autisme de Trait d'Union Outaouais (TUOI), samedi, à l'École secondaire de l'Île. L'événement a permis de recueillir 64 508 \$ au profit des camps d'été spécialisés de l'organisme, ce qui représente moins que l'objectif fixé de 80 000 \$.

La directrice de TUOI, Jocelyne Sylvestre, a remarqué une baisse au niveau des fonds amassés et du nombre de participants cette année. « Les gens m'ont mentionné que c'était plus difficile de faire de la sollicitation cette année. On ressent les effets de l'économie. » Elle atteste qu'il est essentiel pour TUOI d'obtenir les 80 000 \$ pour opérer ses camps d'été. Heureusement pour l'organisme, il devrait recevoir quelques milliers de dollars dans les prochaines semaines. De plus, une vente de billets de tirage est en cours jusqu'à la mi-juin pour obtenir plus de financement. « On espère que ça va permettre d'atteindre notre objectif d'ici le début des camps. [...] Nous comptons sur la générosité de la communauté pour combler la différence au cours des prochains mois », espère-t-elle.



Malgré tout, la directrice de TUOI est bien heureuse de cette 13^e édition. Elle se réjouit que la pluie ait fait relâche cette année pour permettre aux participants de profiter pleinement de l'animation sur le site. Par ailleurs, l'organisme avait fait l'ajout de quelques nouveautés au niveau de l'animation comme la présence de super héros pour amuser les enfants. Au total, 36 équipes ont participé à la marche et la plupart ont fait preuve d'originalité au niveau des costumes, chapeaux et noms d'équipes.